

Les écoliers et écolières de la troisième à la huitième année inclusive ont deux périodes d'une demi-heure de culture physique par semaine. Certains des cours donnent dans l'auditorium et d'autres dans les salles de jeux. Ils se donnent à l'extérieur durant la belle saison. Les garçons et fillettes suivent leurs cours séparément, et on leur enseigne les danses rustiques, des tours d'acrobatie, des exercices physiques et des jeux organisés.

La garde-malade a donné des cours sur la santé à toutes les classes, chaque semaine durant le trimestre. Les grandes filles complètent présentement un cours en soins médicaux et les grands garçons un cours de premiers soins. Il s'agit ici des cours indiqués par l'Association ambulancière St-Jean et les étudiants se présentent maintenant à l'examen prescrit par cet organisme. Le représentant de l'Association visitera l'école avant la fin du trimestre afin de mettre les élèves à l'épreuve sur la matière enseignée.

L'instituteur enseigne le chant dans sa classe respective. Les enfants aiment beaucoup à chanter. Six garçons prennent des leçons de violon et il y a un très bel ensemble de violons. Ils pratiquent pendant quinze minutes chaque jour à l'heure du midi. Douze filles suivent des leçons de piano. On en choisit dans chaque réserve; et chacune pratique pendant une demi-heure par jour.

Personnel:

Notre personnel compte maintenant treize membres. Nous espérons qu'il sera complet au début de septembre. Les membres du personnel sont tous très bien disposés à coopérer et on compte parmi eux des chefs remarquables. Ils portent un vif intérêt à l'école et à son progrès, ils s'entendent fort bien avec les enfants et travaillent en harmonie.

Transport des enfants:

Les enfants de la réserve de Birdtail sont conduits à l'école et en sont ramenés par leurs parents, et l'école paie les frais du transport des enfants de toutes les autres réserves.

Le détail le plus important du transport provient des frais encourus pour conduire les enfants des réserves de Mistawasis et Round-Plain à l'école. Ils font une partie du trajet en train et le reste en camion. Cela se chiffre à une somme considérable chaque année. Chaque année le ministère verse une allocation à notre Société pour payer une partie du coût.

Sports:

L'hiver est la saison véritable du sport pour ces enfants. Les plus jeunes aiment à glisser en traîneau le long des collines devant l'école. Ils ont un certain nombre de petits traîneaux dont ils se sont servis tout l'hiver. La patinoire a été très fréquentée par les plus âgés. Chaque garçon possédait une paire de patins, de même que les grandes filles et les moyennes qui en désiraient une paire. Chaque jour durant tout l'hiver un surveillant les accompagnait sur la colline ou la patinoire. Les garçons se sont montrés très enthousiastes du hockey et les équipes des plus jeunes et des moyens ont remporté la palme dans presque toutes les parties avec les équipes des blancs de la région. Les moyens ont gagné presque toutes les joutes.

En été on joue un peu au ballon et à la balle molle. Les petites filles aiment bien les balançoires mais devraient en avoir plus. Les petits garçons jouent beaucoup dans le bois près de l'école.